

"Des Raccrocheurs de Jeunes, Des Réveilleurs de Leaders" (Chick'N Swell\*)

#### Lauréat

Prix d'excellence Persillier-Lachapelle 1999

#### Finaliste

Prix québécois de la citoyenneté Claire-Bonenfant 2002

# Lauréat

Prix belge de la citoyenneté Condorcet-Aron 2003

#### Lauréat

Prix Mérite municipal Organisme communautaire 2004

#### Lauréat

Prix Hommage bénévolat Québec Organisme en action 2005

### Finaliste

Grands Prix de la ruralité Excellence - Innovation 2008

### Finaliste

Grands Prix de la ruralité Excellence - Innovation 2011

## Partenaire Privilégié



## **Partenaires Officiels**

# **Monsieur Laurent Lessard**

Député de Frontenac Ministre responsable des régions de la Chaudière-Appalaches et du Centre-du-Québec

# Madame Sylvie Roy

Députée de Lotbinière Leader parlementaire du deuxième groupe d'opposition







# **Partenaires Majeurs**







Plessisville

# **Partenaires Classiques**

Coop des Appalaches (Laurierville) Autobus Lucien Roy (Lyster) Bédard Centre Vision (Plessisville) Coop IGA Extra (Plessisville) CBR Laser (Plessisville)

# Communiqué

(pour diffusion immédiate)

# Bourse d'études Garfield Weston de 24 000\$ à Anik Bilodeau de Laurierville!

Lyster, le 30 juillet 2012 – Les administrateurs de Partenaires 12-18 / Érable sont fiers de souligner que, grâce à la qualité de son implication bénévole dans la vie de sa municipalité et de son école, Anik Bilodeau a reçu une bourse d'études de 24 000\$.

Anik Bilodeau s'implique bénévolement, dans la vie de son milieu, depuis qu'elle est âgée de... 12 ans seulement. Elle a été élue à ce moment sur le comité municipal jeunesse de Laurierville. Elle a bâti et réalisé plusieurs projets depuis. En 2007, elle a su innover en s'impliquant dans la 1ère édition du « Demi-Marathon Générations ». Cette activité en était à sa 6ième édition le 26 mai 2012. Elle a été choisie pour faire partie de 2 groupes de jeunes aidants naturels : Le Groupe de Pairs Aidants au Travail (Partenaires 12-18), actif dans les municipalités rurales de la région, et Top Secret, actif à la polyvalente La Samare. Malgré les travaux demandés par ses études en secondaire 5, elle a entre autres pris cette année la responsabilité régionale, auprès des Comités 12-18, de la Marche du pain, important projet humanitaire international. Elle a aussi assumé la présidence de la troupe de théâtre LUNIK 40. Elle possède en elle un côté leader bien naturel. Elle est une rassembleuse capable de très bien travailler en équipe. Ce qui motive Anik à s'impliquer ainsi, c'est la satisfaction d'avoir fait une différence dans la vie des personnes qui ont l'opportunité de la côtoyer. Passionnée, elle s'implique toujours à 100% dans ce qu'elle entreprend. Le mot « Détermination » est sa marque de commerce!

Au sujet de cette bourse d'études si bien méritée, Anik a dit : « Recevoir une telle reconnaissance, c'est très valorisant! D'ailleurs, ce prix me donnera aussi un bon coup de main dans mes études et dans le futur. Faire partie de la grande famille Weston, c'est tout un honneur! J'encourage tout le monde, petits ou grands, à donner de son temps à des gens qui en ont réellement de besoin. Je vous jure qu'en les aidant, on reçoit beaucoup plus que l'on donne! C'est tellement gratifiant et inspirant. » En plus du 24 000\$ qu'elle recevra, un montant de 3 500\$ lui sera aussi remis afin de lui permettre de réaliser un projet qui lui tient à cœur. Elle n'a pas encore choisi, mais elle pense pour l'instant aller faire du bénévolat au Guatemala ou dans un autre pays défavorisé.

Le programme de bourses Garfield Weston a été créé en 1999 grâce à la généreuse contribution et à la vision de la Fondation W. Garfield Weston. Il a été conçu pour récompenser des étudiants exceptionnels qui s'orientent vers des études collégiales, qui montrent un solide engagement dans leur domaine et cherchent à apporter une contribution favorable à leurs communautés.

Partenaires 12-18 est une organisation progressiste, crédible et fiable, bien implantée dans son milieu, qui croit aux capacités des jeunes. En encourageant leur participation dans la vie de leur milieu, l'organisme s'assure que les adolescents se développent de façon équilibrée. Par le fait même, leur implication dans les municipalités rurales (MRC de l'Érable et d'Arthabaska) contribue à la qualité de vie des populations concernées. Les activités de Partenaires 12-18 impliquent 150 adolescents directement et près de 900 indirectement.

- 30 -

Source et renseignements : Gilles Cayer, B.A., Coordonnateur

109, rue Beaudoin, Lyster (Québec) G0S 1V0 Téléphone : (819) 389-5869 Courriel : gcayer@p1218.org Site Internet : www.p1218.org